
様式５

意　見　の　概　要
・地域の見守り隊の充実について提案した
い。防犯メール等でも地域の不審者の出
没についても連絡がある。心配である。
（会長）
・関間地区としても心配している。回覧等で
効果的な募集をかけるとよい。
・地域のみではなく、保護者の協力も充実
させてほしい。
・授業参観の様子を見ることができた。こう
いう機会に保護者が一生懸命見に来てく
れていて、子供たちはうれしそうだった。
・子供たちの机の向きが、コの字型、グ
ループ型と工夫されていて、集団と個別の
バランスが良い。元気にのびのび授業を
受けていた。
・内容も高度で、社会科の歴史や国語の
短歌づくりなど、そういった授業を受けられ
る今の子供たちがうらやましい。
・学習環境が良い。掲示がきれいで、棚の
上や床などもゴミがない。

・学校のきまりについて、髪の毛の色やピ
アスなど、外国籍の児童や、保護者の価
値観の多様性により、中学校でも職員間
で対応が話題になっている。小学校ではど
のように対応しているか。
・欠席者へのお手紙の届け方はどうなって
いまるか。

会議の名称

開催日時

開催場所

出席者氏名（委員）

欠席者氏名（委員）

議　　題

協　議　結　果

（１）学校運営協議会名で募集の手紙を作
成し、ほかの回覧と分けた時期に地域に
回覧してもらう。

協
　
議
　
等
　
要
　
旨

（１）登下校の見守りについて
（２）授業参観の感想について
（３）情報交換

（２）授業参観の様子を見て、以前の一斉
指導型の「授業」とは教育方法が変わって
いることがわかった。子供たちは元気にの
びのびしていた。保護者もたくさん見に来
ていた様子もわかった。

（３）情報交換
　　本校での対応について説明

会　　議　　録
坂戸市立南小学校　第2回学校運営協議会

令和５年７月４日（火）
（開会）　１３：００　　　　　　　　　（閉会）　　１５：３０

坂戸市立南小学校　会議室

久保田美穂 委員、山口光章 委員、岡田百合子 委員、若宮俊一郎 会長
白田涼一 副会長、水野和枝 委員、田中孝次　委員、本橋一夫 委員
鈴木博貴 委員、金子睦 委員



（１）南小子ども見守り活動ご協力のお願い（案）
（２）学校評価について
（３）漢字検定資料

配　布　資　料


